

25.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que le Major Stewart Howard soit employé, dans le Département des Egouts, jusqu'à nouvel ordre, au salaire de \$2,255 par année, à partir de la date de sa suspension.

26.—Soumise une communication de la "Williams Mfg. Co.", au sujet de la fourniture de dactylographes.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Impressions et de la Papeterie.

27.—(27264) Soumise une communication du Révérend Père A. Bellemare, demandant d'être mis sur la liste de ceux qui reçoivent le "Bulletin Municipal".

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Directeur du "Bulletin Municipal", avec instructions de faire droit à cette demande.

28.—M. Viglino, représentant la colonie italienne, se présente devant le Bureau, et demande que le drapeau italien soit hissé sur l'Hôtel-de-Ville, à l'occasion de l'entrée en guerre de l'Italie.

Le Bureau informe M. Viglino que des instructions ont déjà été données à cet effet.

29.—(27280) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, soumettant le projet suivant, en rapport avec la confection des pavages en asphalte.

- (a) De charger le coût des inspections au coût du pavage, à tant la verge carrée;
- (b) D'employer une maison compétente qui nommerait les inspecteurs et ferait les essais, analyses et inspections nécessaires;
- (c) Que ladite maison fournirait un rapport journalier;
- (d) Que ladite maison fournirait un rapport annuel, contenant les indications suivantes: épaisseur, température de pose des couches asphaltiques, la consistance du ciment asphaltique, les mélanges, etc., avec un plan descriptif.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, le coût de ce travail estimé à 1c ou 2c par verge carrée, devant être chargé sur les montants votés pour la confection des pavages.

30.—Soumise une communication de la Ville Saint-Michel, demandant l'autorisation de loger temporairement, dans les cellules de la station de Rosemont, les prisonniers arrêtés dans les limites de son territoire.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant de Police pour rapport.

31.—(27114) Soumis un rapport du Surintendant de Police, au sujet de l'offre de la "Life Saving Device Co.", de vendre un certain appareil, pour installer dans les voitures d'ambulance, recommandant de référer les requérants au Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer les requérants en conséquence.

32.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution du 25 mai courant, au sujet de la confection des travaux de macadamisage asphalté, soit reconsidérée et amendée, de façon à ne comporter, pour les divisions nord et ouest la demande de soumissions, que pour la surface, et que les travaux de fondations soient exécutés à la journée.

33.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

25.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That Major Stewart Howard be employed in the Sewer Department, until further orders, at a salary of \$2,225 per annum, from the date of his suspension.

26.—Submitted a communication from the Williams Mfg. Co., anent the supply of type-writing machines.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Printing and Stationery.

27.—(27264) Submitted a communication from Rev. Father A. Bellemare, asking that his name be placed on the list of those who receive the "Municipal Bulletin".

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Director of the "Municipal Bulletin" with instructions to comply with said request.

28.—Mr. Viglino, representing the Italian Colony, appeared before the Board and asked that the Italian flag be hoisted on the City Hall, on the occasion of Italy's participation in the war.

Mr. Viglino was informed that instructions have already been given to that effect.

29.—(27280) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, making the following suggestions in connection with the laying of asphalt pavings:

- (a) Add the cost of inspections to the cost of the pavings at so much per square yard;
- (b) Employ a competent firm, which would appoint the inspectors, and make the tests, analysis and necessary inspections;
- (c) Said firm to furnish a daily report;
- (d) Said firm to make an annual report, containing the following information: thickness, temperature when laying the asphalt, consistency of the asphalted cement, mixing, etc., with a description plan.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said recommendation, the amount required, estimated at 1c or 2c per square yard, to be charged against the appropriations voted for the laying of pavings.

30.—Submitted a communication from the town of St. Michel, asking for authorization to detain temporarily, in the cells of the Rosemont Police Station, the prisoners arrested within the limits of its territory.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Chief of Police, for a report.

31.—(27114) Submitted a report from the Chief of Police, anent the offer from the Life Saving Device Co., to sell a certain apparatus to be installed in the ambulances, recommending that said offer be referred to the Medical Officer of Health.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to inform the above company accordingly.

32.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution adopted on the 25th May instant, anent the laying of asphalted macadam be reconsidered and amended, so as to call for tenders for the surface only in the northern division and western divisions, and that the foundations be laid by day labor.

33.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was